



Malam Ini Karnaval HUT Jogja

Mulai Pukul 16.00 Malioboro Ditutup

JOGJA -- Puncak acara peringatan HUT ke-252 Jogja berupa karnaval Jogja Java Carnival, akan diselenggarakan di sepanjang Malioboro, Sabtu nanti malam. Jogja Java Carnival akan menampilkan beragam kreasi seni yang akan dibawakan lebih dari 1.500 orang seniman dari dalam dan luar negeri.

“Acara merupakan sebuah pesta akbar internasional yang menampilkan kesenian tradisional maupun kontemporer. Konsepnya adalah pertunjukan seni jalanan,” kata Koordinator Media Center HUT Jogja, Nunuk Parwati di Balai Kota Timoho, Jumat (24/8).

Dijelaskan, selain menjadi karnaval

pertama yang diselenggarakan malam hari, rute Jogja Java Carnival juga berbeda dari karnaval-karnaval sebelumnya. Karnaval di Malioboro biasanya bergerak dari utara ke selatan, sedangkan arak-arakan Jogja Java Carnival bergerak dari selatan ke utara, dari Alun-alun Utara sampai Taman Parkir Abubakar Ali.

Menurutnya, Jalan Malioboro dan Jalan Ahmad Yani serta sejumlah jalan di sekitarnya akan ditutup secara bertahap mulai pukul 16.00. Penutupan total akan dilakukan mulai pukul 18.00. Pengamanan melibatkan tidak kurang dari 700 orang dari Poltabes Yogya-

karta, Dinas Ketertiban Kota Yogyakarta, dan beberapa komunitas di Malioboro.

Karnaval menampilkan antara lain sendratari Rama Tambak dari episode Ramayana, Beksan Lawung, angguk, Gamelan Gaul, Rampak Kendang dari Institut Seni Indonesia (ISI), dan Tato Totem yang merupakan gabungan seni tari dengan seni lukis tubuh. Brajamusti tidak ketinggalan ikut memeriahkan karnaval, demikian pula dengan para remaja penyandang tunarungu yang akan membawakan Tari Lampion.

Sedangkan penampil dari luar negeri antara lain Gang Buk Gu dari

>> KE HAL 6

Malam Ini Karnaval HUT Jogja

Sambungan dari halaman 12

Korea, Kezco Takemoto dari Jepang yang akan berkolaborasi dengan Elles Ballet dari Surabaya, Phoenix Chinese Dance, tarian tradisional dari Lebanon, dan kolaborasi antara delegasi dari Gang Neung Korea Selatan dengan delegasi dari Malaysia.

Para seniman bukan cuma

berolah seni di jalanan, melainkan juga di atas 8 kendaraan yang disulap menjadi panggung berjalan. Kendaraan-kendaraan tersebut sudah standby di Alun-alun Utara sejak pukul 05.00 WIB kemarin, setelah menempuh perjalanan selama 4 jam dari lokasi pembuatannya di Workshop Piramid di Jalan Parangtritis.

(fir)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perindustrian, Perdagangan, Koperasi dan Per	Positif	Segera	Untuk Diketahui
2. Dinas Pengelolaan Pasar			
3. Kantor Kesatuan Bangsa			

Yogyakarta, 21 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005